

Erich Przywara

„Gertrud von le Forts Deutsche Hymnen kommen gerade zur rechten Zeit, um der reif werdenden deutschen Bewegung den Hymnus zu schenken. Noch nie in deutscher Dichtung ist der Mythos des deutschen Schicksals so rücksichtslos wahr und groß geformt worden. Die Dichterin der Kirche ward zu der Dichterin Deutschlands.“

über

z

Gertrud von le Fort Hymnen an Deutschland

Volksausgabe. 51 S. Kartoniert M. 2.—. *Geschenkausgabe* in größerem Format (Gr.-8°) und größerer Schrift. In Gutenbergbatist gebunden M. 6.—

Die einsetzende Nachfrage nach den „Hymnen an Deutschland“, die schon vor Erscheinen mit außerordentlichem Erfolg bei großen öffentlichen Feiern, so kürzlich bei einer Kundgebung Deutscher Frauenverbände vor der Walhalla aufgeführt wurden, wird Ihnen bezeugen, ob P. Przywara mit seinem Urteil recht hat. Jedenfalls kann man sich kaum eine Dichtung denken, die den seelischen Bedürfnissen eines Volkes, das aus Knechtschaft und Armut zu neuer Weltgeltung emporstrebt, so sehr entgegenkommt wie diese.

Verlag Josef Kösel & Friedrich Pustet, München